

Une rentrée réussie...

avec



Mercredi
24 août
2011
N° 34
(5^e année)
45.000
exemplaires
distribués
en Belgique et
au Luxembourg

146, rue de Longwy • L-4831 Rodange • info@pt.lu

WWW.LINFO.LU

☎ 00352 26 50 34 60 • 0498 122 321 • 0494 491 970 • Fax 00352 26 65 27 69

Aubange / Aïkido

Un triple anniversaire

Pour la 7^e fois, plus de cinquante pratiquants d'Aïkido s'étaient donnés rendez-vous sur les tatamis aubangeois pour le stage d'été des trois Frontières. Cette année, l'accent de la pratique a été mis sur le rôle de l'uke : l'instant juste de l'attaque, le déplacement naturel, mais aussi sur les façons différentes d'appréhender les chutes.

Trois professeurs pour trois pays : Dany Leclerre 7^e Dan (B), Dominique Pierre 5^e Dan (F) et Frédéric Burnay 4^e Dan (GDL).

Ce fut aussi l'occasion d'un triple anniversaire.

Le premier est les 15 ans du club de l'Aïkido-Aubange (www.aiki-do.eu). Celui-ci fut créé en septembre 1996. 15 années de soutien de l'admi-



Les trois Maîtres de stage.

nistration communale d'Aubange particulièrement de l'ancien bourgmestre François Rits et aussi de l'actuel Jean-Paul Dondelinger, mais aussi du service des sports de la commune.

Le deuxième est les 25 ans

de pratique du professeur Frédéric Burnay, ainsi que ses 40 années d'existence.

Celui-ci est effectivement né en 1971 et a commencé cette discipline à l'âge de 15 ans dans un club de Namur. Fondateur de plusieurs clubs, celui-ci est responsable techniques des clubs d'Aubange, d'Arton, de Pétange (L) et de Longlaville (F) et a formé à ce jour 15 ceintures noires.

C'est avec une démonstration suivi d'un verre de l'amitié que le stage s'est clôturé en présence de Pierre Clinquart l'échevin des Sports de la Commune d'Aubange. Un moment d'échange de souvenirs passés mais aussi d'une multitude de projets futures.



L'échevin des Sports d'Aubange Pierre Clinquart félicitant le triple anniversaire du club d'Aubange



Le groupe de stagiaires lors du Stage.

Le Mercredi 24-08-2011